
第2969回／5月6日 例会報告 クラブフォーラム

●会員誕生祝い、配偶者誕生祝い

お祝いおめでとうございます。        増井千恵子会長

同様の趣旨で

佐藤進会員、丸山恵美子会員、杉山伶子会員、小川博史

会員

誕生祝いありがとう。                  小倉利夫会員

同様の趣旨で。                         大竹純会員

配偶者誕生祝いありがとうございます。  下舘貴子会員

うれしい誕生日。皆様にお祝いしていただき、なおさら

元気になります様努力いたします。      朝日恵子会員

誕生祝いありがとうございます。５連休は新聞を取りに

行っただけで外にでていません。        永村俊朗会員

●その他

連休の谷間にご参加いただきありがとうございます。

                                      杉山直幹事

久しぶりに出席します。                 佐野良雄会員

御成道の日本酒発売しました。川口のお米で作りました。

                                    新井秀雄会員

お久しぶりです。                      竹本佳德会員

今度の日曜日は母の日です。実母は３年前に亡くなった

ので、妻の母以外に贈る人はおりませんが母のことを思

い出しております。                    早船雅文会員

コロナ、まだまだ続きそうですね。ワクチン接種が待ち

遠しいです。                          渡辺成子会員

GWあけ、皆さんこんにちは。元気にニコニコ頑張りましょ

う。                                  網谷徹己会員

先日コロナワクチンの予防接種通知が来たので予約し

てきました。                          木内賢治会員

●幹事報告　杉山直幹事

請川かおり賦会員、
増井千恵子会長

増井千恵子会長、
秋月信輝会員

下舘貴子会員、
増井千恵子会長

田中德兵衞会員、寺田美津司会員、増井千恵子会長、杉山
直幹事、杉山伶子会員、砂沢学賦会員

●入会式

本日分
会員数
出席
Zoom参加
MAKE-UP
出席率

    5月6日
　  100名
　    30名
       12名
           名 
 49.45%

幹事報告をご覧ください。
●5月13・20日の例会は銀座アス
ターにて、27日はオンライン例会
を予定しています。
●5月22日は、フレンディアにて
第11GのIMの予定です。
●今年度最終例会は、6月25日に
フレンディアにて予定しています
●5月16日に地区RA主催で、川
口ローターアクトクラブが大宮駅東口にて、献血活動を行
います。

●配偶者誕生祝

余剰金／奉仕事業と会員還元に関するアンケート（集計）

■ 会費減額について

Ａ 必要 15
Ｂ 必要なし 7
Ｃ 新しい事を考えたほうが良い 3
D よくわからない 4

その他の意見

特別積立金として残す

活動に制限が出ている以上、活動しなかった分減額だと助かります
地区分担金が減額されました。その分引いて下さい。

■ 奉仕事業について

済生会川口総合病院 13
陸前高田 4
川口市 7

その他の寄付寄贈ご提案
医療関連に寄付 4
今後の寄付金事業のためとか 次の周年記念のために積金をする
コロナ患者のための医療従事者へ、医師　看護師のために
川口市のコロナ患者受け入れ病院へ寄付
コロナ禍の今は　地元優先の奉仕活動をした方がよい

その他

■ 入会年度
3年未満 7
5年未満 2
10年未満 6
15年未満 3
20年未満 3
20年以上30年未満 5
30年以上 2 回答数 28

アンケート実施日
2021.04.23

本当に地域に必要な施設や活動に寄付をしましょう。
コロナ禍で困っている人に支援しましょう。

金があるからといって寄付に使うという理屈には賛成できない。陸前高田も富
岡町も川口RCとの繋がりを新会員を含めて理解をしてもらう必要がある。それ
と送る先につながるRCがあるのでしょうか。川口RCの65周年もある事なので
クラブのために使うべきと思う。これからの世界情勢では台湾もどうなるのか そ
れらを考えたら貯蓄も必要と考えます。

敢えてするならば、済生会が良いと思いますが、過去では100万円以上ノ寄付
は周年事業に限っていました。充分今期 寄付していますので 繰越金に回して
はいかがでしょうか？（積立ではありません）

他のロータリークラブも商品券や食事券で余剰金を処理してるクラブもあり

全く還元がないと、欠席の多い会員ほど、　「オンライン参加は食事もないのに会
費だけ同じなのか」との不満から退会の可能性を高めてしまうのでは。

川口済生会病院以外の病院（コロナ病棟がある先）や川口医療センター、コロナ
で困窮している世帯や学生を支援している地元のNPOなど（具体的には調べて
いませんが、、、）

日本の貧困問題について ロータリーとしてどのように関わるか？

女学生のアルバイト収入減収による女性の生理用品問題について

日本では現在様々な貧困に関する問題があります。川口RCは何とどのように
関わり取り組んでいくのか？ロータリーがロータリーであるべき姿に取り組むべ
き。是非とも川口RCの姿を本年度理事各位に期待致します。
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●本日の行事
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役職名：局長
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              新井秀雄
　　　　白井靖

吉田 馨 よしだ　かおる

●出席報告　荻野梓委員

●会員誕生祝

●入会記念祝

●ニコニコ資金報告　下舘貴子委員長

726,100円
31,000円

757,100円

前日までの累計
本日の計(18件)
本日までの累計

●岡部学会員

●配偶者誕生祝


